
  

INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL 
Y DE PARTICIPACIGN CIUDADANA 
NUEVO LEON 

SECRETARIA EJECUTIVA. Q}y 

Acta de la Sesion Extraordinaria del dia 24 de mayo de 2024 

  

En la ciudad de Monterrey, capital del estado de Nuevo Leon, siendo las veinte horas con cuatr 

minutos del dia viernes veinticuatro de mayo de dos mil veinticuatro, se llevé a cabo la Sesi¢ 

Extraordinaria en modalidad en linea, contando con la asistencia de siete Consejeras y Consejeros 

Electorales, quienes integraron el quorum de ley, asi como el Secretario Ejecutivo y siete 

representantes de partido politico acreditados ante el Consejo de este Instituto Electoral. . 

Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco; 

Consejera Presidenta del Consejo General, 

y las Consejeras y Consejeros Electorales: 

Lic. Rocio Rosiles Mejia; 

e Mtro. Alfonso Roiz Elizondo; 

Mtro. Carlos Alberto Pifia Loredo; 

Mtra. Martha Magdalena Martinez Garza; 

Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez, 
7 

Lic. Alejandra Esquivel Quintero; / 

—
 

Ademas, estuvieron presentes las personas representantes de los Partidos Politicos: 

Dr. Luis Ixtoc Hinojosa Gandara, del Partido Accion Nacional; 

Dr. Juan Manuel Esparza Ruiz, del Partido Revolucionzario Institucional; 

Lic. Jahaziel Israel Sepulveda Canti, del Partido de la Revolucién Democratica; 
2 

Lic. Obet Beltran Moreno, del Partido del Trabajo: 
/ 

Lic. Olga Lucia Diaz Perez, del Partido Verde Ecologista de México; 

Mtro. Aram Mario Gonzilez Ramirez, del Partido Movimiento C iuda@fi/?““‘**h-’ 

Lic. Horacio Ervey Flores Flores, del Partido Morena; i 

~ 
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Lic. J. Guadalupe Léopez Lopez, del Partido VIDA NL; 

Lic. Walter Gonzalez Vargas, del Partido Esperanza Social nl: 

Lic. Irasema Lilian Garcia Ruiz, del Partido Liberal. asistencia virtual 

Lic. Roberto Regalado Calamaco, del Partido Encuentro Solidario Nuevo Ledn; 

Lic. Santiago Clemente Quiroga Gutiérrez, del Partido Justicialista; 

Asi como del Mtro. Martin Gonzalez Muiioz, Secretario Ejecutivo. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Siendo las ocho de la noche con cuatro minutos del dia veinticuatro de mayo del dos mil 

veinticuatro, se da inicio a la siguiente sesion de caricter extraordinaria, solicito al Mtro. Martin 

Gonzélez Muifioz desahogar los dos primeros puntos del orden del dia. 

| 

punto es el registro de asistencia y declaracion de quérum, les informo que existe quérum legal 

para sesionar y, por lo tanto, los acuerdos que lleguen a tomarse en esta sesion seran validos. Como 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Con mucho gusto Presidenta. El primer 

segundo punto tenemos la lectura y aprobacién en su caso, del proyecto del orden del dia que es 

el siguiente: 

1. Registro de asistencia y declaracién de quérum. N 

2. Lectura y aprobacion en su caso, del orden del dia. 

Participacion Ciudadana de Nuevo Leodn, por el que se resuelve la solicitud de 

        

3. Proyecto de acuerdo del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de / 

sustitucion de una candidatura para Diputacion Local de Representaciéon Proporcional 

presentada por el partido Morena. 

4. Proyectos de acuerdo del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y e 

Participacion Ciudadana de Nuevo Ledn, por los que se resuelven las solicitudES/fi/c 

sustitucion de candidaturas para integrar Ayuntamientos en el Estado de Nuevo Ledn, 

presentadas por: 

4.1 Morena: y 

4.2 La coalicion “Sigamos Haciendo Historia en Nuevo Leén™. v 

5. Proyecto de acuerdo del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de 

Participaciéon Ciudadana de Nuevo Leon, por el que se resuelve lo relativo al registro de 

la candidatura de la persona postulada por el partido politico Movimiento Ciudadano a 

la Octava Regiduria Suplente para la integracion del Ayuntamiento de Garcia, .con 

  

   
motivo del procedimiento para constatar que las personas candidatas no hayan incur 

en alguno de los supuestos establecidos en el articulo 38, fraccion VII de la Constituci 

Politica de los Estados Unidos Mexicanos. en el proceso electoral 1032;{;@124. 
:"’P ,/(/f, 
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6. Proyecto de acuerdo del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de 

Participacion Ciudadana de Nuevo Leon, por el que, en atencion a lo resuelto por la Sala 

Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federacién, correspondiente a 

la Segunda Circunscripcion Plurinominal en el expediente SM-JRC-138/2024 y sus 

acumulados, se requiere al ciudadano Baltazar Gilberto Martinez Rios y al partido 

Movimiento Ciudadano, presenten alguna constancia o certificado médico que refleje la 

discapacidad con que cuenta el citado ciudadano. Q}/ 

Es el orden del dia para esta sesion. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. = 

Muchas gracias Secretario, jalguien tiene comentario sobre el proyecto del orden del dia?. al no 

haber comentarios solicito al Secretario lo someta a votacion. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - Con mucho gusto Presidenta. Se 

consulta entre las Consejeras y los Consejeros Electorales la aprobacion del proyecto de orden del \ 

dia. 

dia, quienes estén por la afirmativa favor de levantar la mano. Ha quedado aprobado el orden del 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — r{ 

Continuamos con el tercer punto del orden del dia que corresponde Proyecto de acuerdo por el que e 

se resuelve la solicitud de sustitucion de una candidatura para Diputacion Local de Representacion NS 

Proporcional presentada por el partido Morena, solicito a la Mtra. Martha Martinez Garza dé 

o 
lectura a la sintesis correspondiente. 

       
Consejera Electoral, Mira. Martha Magdalena Martinez Garza. — Con todo gusto. “El pasado ;f 

30 de marzo, este Consejo General resolvid las solicitudes de registro de candidaturas a / ' 

Diputaciones Locales presentadas por la entidad politica Morena. Posteriormente, el 16 de mi)i/ 

la persona postulada a la Diputacidén Suplente de la Primera Formula Plurinominal presentd 

ratifico un escrito por el cual renuncié a la candidatura a la cual fue postulada por el partido politj 

en comento. Por lo anterior, Morena presentdé diversa informacion relativa a la solicilud. de 

sustitucién correspondiente, misma que se considera procedente, pues la persona postulada retine 

los requisitos constitucionales, legales y formales conforme a lo establecido en la Constituci()fi'/ 

Local y la Ley Electoral para el Estado; advirtiéndose que se contintia cumpliendo con las reglas @ 

de paridad de género y grupos en situacion de vulnerabilidad. Por tal motivo, en el proyecto se 

propone aprobar la renuncia interpuesta, asi como, el registro por sustitucion respectivo. En tal 

virtud se presenta a consideracion de este Consejo General el proyecto de acuerdo en los términos 

expuestos. Es cuanto. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muchas gracias, ;alguien tiene comentario sobre el proyecto?, al no haber comentarios solic'gfi”'/fl;.-bbn 

Secretario lo someta a votacion. s 

e 
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Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Con mucho gusto Presidenta. Se 

consulta entras las Consejeras y los Consejeros electorales la aprobacion del proyecto de acuerdo 

por el que se resuelve la solicitud de sustitucién de una candidatura para Diputacion Local de 

Representacion Proporcional presentada por el partido Morena. Favor de manifestar el sentido de 

su voto al escuchar su nombre, ;Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco? 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — A ‘ 

favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzilez Muiioz. - ;Lic. Rocio Rosiles Mejia? \ 

Consejera Electoral, Lic. Rocio Rosiles Mejia. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. —;Mtro. Alfonso Roiz Elizondo? 

W N 

Consejero Electoral, Mtro. Alfonso Roeiz Elizondo. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - ;| Mtro. Carlos Alberto Pifia Loredo? 

Consejero Electoral, Mtro. Carlos Alberto Pifia Loredo. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - ; Mtra. Martha Martinez Garza? 

Consejera Electoral, Mtra. Martha Magdalena Martinez Garza. — A favor. d}‘g 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - ;Lic. Guadalupe Téllez Pérez? 

  

Consejera Electoral, Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - jLic. Alejandra Esquivel Quintero? 

v 
Consejera Electoral, Lic. Alejandra Esquivel Quintero. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzélez Muiioz. — Ha quedado aprobado por unanimidad. 

(Se anexa a [a presente el documento integro antes mencionado, como Anexo Namero Ung). 

   
   

  

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — El 

cuarto punto del orden del dia corresponde a los proyectos de acuerdo por los que se resuelven las 

solicitudes de sustitucién de candidaturas para integrar Ayuntamientos en el Esta 

    
Lic. Guadalupe Téllez Pérez dé lectura a la sintesis correspondiente. 
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Consejera Electoral, Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez. — Con gusto Consejera Presidenta. 

“Los dias 07 y 22 de abril de 2024, este Consejo General resolvid las solicitudes de registro de 

candidaturas a integrar ayuntamientos en el estado de Nuevo Ledn, presentadas por el partido 

Morena y la coalicion Sigamos Haciendo Historia en Nuevo Leodn, respectivamente. 

Posteriormente, del 18 al 30 de abril, diversas personas presentaron y ratificaron escritos por los 

cuales renunciaron a las candidaturas a las cuales fueron postuladas por la entidad politica y Gr, 

coalicion antes sefaladas. Por lo anterior, presentaron las solicitudes de sustitucion 

correspondientes, mismas que se considera procedentes, en razdn de que las personas postuladas 

cumplen con lo previsto la Constitucion Local y la Ley Electoral para el Estado: advirtiéndose, 

ademas, que se continda cumpliendo con las reglas de paridad de género y grupos en situacion de 

vulnerabilidad. Por tal motivo, en los proyectos propuestos se propone aprobar las renuncias 

interpuestas, y, por ende, los registros por sustitucion respectivos. En tal virtud se presenta a 

consideracion de este Consejo General los proyectos de acuerdo en los términos expuestos. Es 

cuanto Consejera Gracias. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 1 

Muchas gracias, ;alguien tiene algin comentario sobre algunos de los proyectos?, al no haber 

comentarios solicito al Secretario lo someta a votacion. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Con mucho gusto Presidenta. En virtud 

de que los proyectos se encuentran agrupados los someteré en un solo punto a consideracion de St 
~ 

ustedes. Por lo anterior se consulta entras las Consejeras y los Consejeros electorales la aprobacion 

de los proyectos de acuerdo por los que se resuelven las solicitudes de sustitucion de candidaturas 

para integrar Ayuntamientos en el Estado de Nuevo Leon, presentadas por: Morena; y la Coalicion 

       
“Sigamos Haciendo Historia en Nuevo Ledn”. Favor de manifestar el sentido de su voto al 

/ 
Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 4 

escuchar su nombre, ;Mira. Beatriz Adriana Camacho Carrasco? 

favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muioz. - ;Lic. Rocio Rosiles Mejia? 

Consejera Electoral, Lic. Rocio Rosiles Mejia. — A favor. 

Secretario Ejecutive, Mtro. Martin Gonzilez Muiioz. —;Mtro. Alfonso Roiz Elizondo? 

Consejero Electoral, Mtro. Alfonso Roiz Elizondo. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - ;Mtro. Carlos Alberto Pifia Lorfii_fi"?‘"bm 
- 
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Consejero Electoral, Mtro. Carlos Alberto Pifa Loredo. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzilez Muiioz. - | Mtra. Martha Martinez Garza? 

Consejera Electoral, Mtra. Martha Magdalena Martinez Garza. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - /Lic. Guadalupe Téllez Pérez? 

Consejera Electoral, Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez. — A favor. & 

Secretario Ejecutive, Mtro. Martin Gonzilez Muiioz. - ;Lic. Alejandra Esquivel Quintero? 

Consejera Electoral, Lic. Alejandra Esquivel Quintero. — A favor. \ 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Han quedado aprobados por 

unanimidad. (Se anexa a la presente el documento integro antes mencionado, como Anexo 

Nimero Dos). 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. - 

Continuamos con el quinto punto del orden del dia que corresponde al proyecto de acuerdo por el 

  

que se resuelve lo relativo al regisiro de una candidatura postulada por Movimiento Ciudadano 

con motivo del procedimiento para constatar que las personas candidatas no hayan incurrido en 

alguno de los supuestos establecidos en el articulo 38, fraccion VII de la Constitucion Federal. 

Solicito a la Lic. Alejandra Esquivel Quintero dé lectura a la sintesis correspondiente. 

  

   
   

Consejera Electoral, Lic. Alejandra Esquivel Quintero. — Enseguida Consejera Presienta, “El 

23 de febrero de 2024, este Consejo General aprobé el procedimiento para constatar que las. 

personas candidatas no hayan incurrido en alguno de los supuestos establecidos en el articulo 38, 

fraccion VII de la Constitucion Federal, en este proceso electoral, entre los cuales se encuentra 

no contar con sentencia firme por ser declarada como persona deudora alimentaria moros 

Posteriormente, el 30 de marzo se aprobo el registro del ciudadano Adrian Aguilera Nieto a la 

Octava Regiduria Suplente del Ayuntamiento de Garcia postulado por el partido politico 

Movimiento Ciudadano. Ahora bien, a fin de dar cumplimiento con el procedimiento antes 

      

referido, este organismo electoral realizo diversas diligencias por las cuales solicitd informacid 

respecto a si las candidaturas postuladas por los partidos politicos, coaliciones y candidatura \ 

independiente se encontraban en alguno de los supuestos previstos en el citado numeral 

constitucional, obteniéndose que el ciudadano Adrian Aguilera Nieto, en el afio 2021 fue 

condenado por incumplimiento en el pago de pensiones alimenticias, y, que a la presente fecha no 

han sido cubiertas. En tal virtud, en el proyecto de acuerdo se propone realizar la cancelacién del 

ria Sup]c@m-h 

= 

registro del ciudadano Adrian Aguilera Nieto como candidato a la Octays 
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Ayuntamiento de Garcia postulado por Movimiento Ciudadano, al no encontrarse al corriente de 

sus obligaciones alimentarias. En ese sentido, se requiere a la entidad politica sefialada, para que 

dentro del plazo otorgado presente la documentacion e informacion de la persona que postulara en 

el referido cargo. En tal virtud se presenta a consideracion de este Consejo General el proyecto de 

acuerdo en los términos expuestos”. Es cuanto Consejera Presidenta. ! ) 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muchas gracias, ;alguien tiene algun comentario sobre el proyecto?, al no haber comentarios 

solicito al Secretario lo someta a votacion. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muinoz. — Con mucho gusto Presidenta. Se 

consulta entras las Consejeras y los Consejeros electorales la aprobacion del proyecto de acuerdo 

por el que se por el que se resuelve lo relativo al registro de la candidatura de la persona postulada 

por el partido politico Movimiento Ciudadano a la Octava Regiduria Suplente para la integracion 

del Ayuntamiento de Garcia, con motivo del procedimiento para constatar que las personas 

VII de la Constitucion Politica de los Estados Unidos Mexicanos, en el proceso electoral local 

2023-2024. Favor de manifestar el sentido de su voto al escuchar su nombre, ;Mtra. Beatriz 

Adriana Camacho Carrasco? 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — A 

\ 

candidatas no hayan incurrido en alguno de los supuestos establecidos en el articulo 38, fraccién : 

favor. /‘% 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - jLic. Rocio Rosiles Mejia? 

Consejera Electoral, Lic. Rocio Rosiles Mejia. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. —; Mtro. Alfonso Roiz Elizondo? 

Consejero Electoral, Mtro. Alfonso Roiz Elizondo. — A favor, 

  

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufioz. - ;Mtro, Carlos Alberto Pifia Loredo? 

Consejero Electoral, Mtre. Carlos Alberto Pifia Loredo. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - ;Mtra. Martha Martinez Garza? 

Consejera Electoral, Mtra. Martha Magdalena Martinez Garza. — A favor. 

R04/1122  



  

  

Consejera Electoral, Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzilez Muiioz. - ;Lic. Alejandra Esquivel Quintero? 

& 
Consejera Electoral, Lic. Alejandra Esquivel Quintero. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzilez Muioz. — Ha quedado aprobado por unanimidad. 

(Se anexa a la presente el documento integro antes mencionado, como Anexo Nimero Tre 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. 

Corresponde ahora el desarrollo el sexto punto del orden del dia. que es el proyecto de acuerdo 

relativo al requerimiento que se realiza al ciudadano Baltazar Gilberto Martinez Rios y al partido    Movimiento Ciudadano en atencién a lo resuelto por la Sala Regional Monterrey, solicito al Mtro. ™ 

Martin Gonzilez Mufioz dé lectura a la sintesis correspondiente. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzidlez Mufioz. — Con mucho gusto Presidenta. “El 23 

de mayo de 2024, la Sala Regional Monterrey dictd una sentencia través de la cual se vinculo a 

este Consejo General para que requiera al ciudadano Baltazar Gilberto Martinez Rios y al partido 

politico Movimiento Ciudadano, para que dentro del plazo ahi establecido, presenten alguna 

constancia de las permitidas en el articulo 22, apartado d, numeral 2, de los Lineamientos de 

registro de candidaturas, que debera reflejar la discapacidad que el referido ciudadano indica tener, 

asi como el grado de afectacion que le causa, misma que deberd ser valorada conforme los \\\ 

parametros expuestes en esa ejecutoria. En tal virtud, en el proyecto de acuerdo se requiere al 

partido Movimiento Ciudadana y al ciudadano Baltazar Gilberto Martinez Rios, este ultimo de 

manera personal a través de las representaciones de la entidad politica en comento, para que dentro 

del plazo de 24 horas contadas a partir de la notificacion del presente acuerdo, presenten alguna g 

/ constancia de las permitidas en el articulo antes sefialado, es decir: Una certificaciéon médica / 

// 
ol 

discapacidad, de conformidad con la Ley para la Prateccion de los Derechos de las Personas co/a/ y P/ 

Discapacidad del Estado de Nuevo Leon, debiendo contener el nombre, firma autdgrafa y numero / 

expedida por una institucion de salud publica o privada en la que se debera especificar el tipo de 

de cédula profesional de la persona médica que la expide, asi como el sello de la institucion; V 

copia fotostatica legible del anverso y reverso de la Credencial Nacional para Personas ¢on 

Discapacidad vigente emitida por el Sistema Nacional DIF; o bien, Una constancia expedida por 

la dependencia o institucidn estatal competente para tal efecto. En tal virtud se pone consideracion 

de este Consejo General el proyecto de acuerdo en los términos antes expuestos. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. 

  

Muchas gracias Secretario, ¢alguien tiene algiin comentario sobre el proyecto?, tiene el uso@j{jfy\ 

voz el representante del PAN, Dr. Ixtoc Hinojosa. 
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Representante del Partido Accion Nacional, Dr. Luis Ixtoc Hinojosa Géndara. - Bucnas 

noches. Primero he de mencionar que el simple registro del ciudadano Martinez Rios como persona 

con discapacidad haciendo uso de esta accion afirmativa, es considerado como una burla no a la 

ley, no solo por esta entidad politica sino por la comunidad de personas con discapacidad de esta 6"’ 

entidad: ya que. si bien las acciones afirmativas persiguen lo que se menciona claramente en el art. 

144 bis en la Ley Electoral, es el hecho de proteger o brindar oportunidades de representacion a 

todos los sectores poblacionales historicamente vulnerados; por lo tanto menciona muy claro este 

articulo el hecho de que sea una persona con discapacidad, y éste pide que se vaya a las 

definiciones de la Ley de proteccion a personas con discapacidad, proteccion de los derechos de 

las personas con discapacidad y; por lo tanto es una solicitud a las Consejerias que me escucha 

en esta ocasion el pedirles que fomenten las acciones afirmativas, exactamente a las personas que 

formen parte de la comunidad afectada por la vulneracion de derecho, exactamente a las | 

definiciones en comento que dice la ley, a la cual remite este articulo de la Ley Electoral. Es cuanto. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. - 

Muchas gracias, ahora tiene el uso de la voz el representante del PRI, Juan Manuel Esparza. 

Representante del Partido Revolucionario Institucional, Dr. Juan Manuel Esparza Ruiz. - \ 

Si, gracias Presidenta. Pues bien, atendiendo la peticién y siguiendo lo que dice el compatiero 

representante Ixtoc para esta sesion. Creo que vale mucho la pena sefialar que es muy lamentable 

lo que aparentemente nos estamos dando cuenta con esta situacion que se estd suscitando y que 
N 

| 
| 

I 
> verdaderamente es un golpe hacia las acciones afirmativas, porque al final de cuentas fijense como 

la Sala Regional sefala. hablando precisamente de cuestiones ilegales. como las recientes que 

hemos estado viviendo, sefiala que la expedicion de la carta que presentd pues no es ni siquiera de ) 

un médico que verdaderamente pueda expedir ese tipo de discapacidades. y llama mucho la 

atencion que sefialan que porque utiliza lentes, yo me pregunto y es algo de mucha reflexion lo 

que voy a decir; si aqui en este Consejo nos pusiéramos a ver tanto representantes de partido como 

    

    
Consejeros cudntos utilizamos lentes, ;cuantos entrariamos en el mismo supuesto de esa 

discapacidad ? y, es mas. otro dato que es muy impactante 60 millones de personas en México 

requieren de utilizar lentes, entonces, quiere decir que 60 millones de personas son discapacitad 
   

   

  

   

  

s 

y solo de estas 60, 15 las utilizan o sea entonces pues siguiendo el criterio y la 16gica que siguid/e 

partido que puso esta candidatura, pues entonces nos encontramos en un pais de mug 

discapacidad para mucha reflexion, para mucha reflexion esta situacion; pero bueno, asi lo dejo, 

Gracias. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco) 

Muchas gracias, si ya no hay mas comentarios solcito al Secretario lo someta a vot@"{&jf}'qyl 
S 
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Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzidlez Muiioz. — Con gusto Presidenta. Se consulta 

entras las Consejeras y los Consejeros Electorales la aprobacion del proyecto de acuerdo por el 

que, en atencion a lo resuelto por la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 

Federacion, correspondiente a la Segunda Circunscripcion Plurinominal en el expediente SM- d./ 

JRC-138/2024 y sus acumulados, se requiere al ciudadano Baltazar Gilberto Martinez Rios y al 

partido Movimiento Ciudadano, presenten alguna constancia o certificado médico que refleje la 

discapacidad con que cuenta el citado ciudadano. Favor de manifestar el sentido de su voto al 

escuchar su nombre, ;Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco? 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — A 

favor. Cx 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzilez Muioz. - /Lic. Rocio Rosiles Mejia? \ 

Consejera Electoral, Lic. Rocio Rosiles Mejia. — A favor. _ 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufioz. —; Miro. Alfonso Roiz Elizondo? 

Consejero Electoral, Mtro. Alfonso Roiz Elizondo. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - ;Mtro. Carlos Alberto Pifia Loredo? 

Consejero Electoral, Mtro. Carlos Alberto Pifia Loredo. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - ; Mtra. Martha Martinez Garza? /112{ 

Consejera Electoral, Mitra. Martha Magdalena Martinez Garza. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzilez Muiioz. - ;Lic. Guadalupe Téllez Pérez? 

Consejera Electoral, Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez. — A favor. 

    

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzilez Muiioz. - ;Lic. Alejandra Esquivel Quintero! 

Consejera Electoral, Lic. Alejandra Esquivel Quintero. — A favor. @/ 

      

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzilez Muiioz. — Ha quedado aprobado por unani 

(Se anexa a la presente el documento integro antes mencionado, como Anexo Nim 

Cuatro). 
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Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Habiendo agotado los puntos del orden del dia agradezco su participacion. 

Con lo anterior, y siendo las veinte horas con veintiocho minutos del dia veinticuatro de mayo de 

dos mil veinticuatro, se declara la clausura de la Sesion Extraordinaria. Firmamos para constancia. 

YO. Mtro. Martin Gonzalez Mufoz, en mi calidad de Secretario Ejecutivo del Instituto Estatal 

Electoral y de Participacién Ciudadana de Nuevo Leon, y con base en el audio y video de la sesion, 

DOY FE de lo asentado en la presente acta; la cual fue aprobada por el Consejo General de este 

Instituto en Sesion Ordinaria celebrada el veinticuatro de junio de dos mil veinticuatro; lo anterjo 
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